

La Marche Mondiale vers Gaza appelle au passage pacifique et à la libération des détenus



Machine Translated by Google

MARCH TO GAZA



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La marche mondiale vers Gaza appelle au passage pacifique et à la libération des

11 juin 2025 – Le Caire, Égypte

La Marche mondiale vers Gaza se réjouit de recevoir la [déclaration du ministère](#) des Affaires étrangères, les protocoles requis détaillés dans ce communiqué. Au cours des deux mois précédant la marche, nous avons travaillé directement avec les ambassades d'Égypte en Espagne, en Suisse, en France, en Allemagne, au Royaume-Uni, en Italie, en Turquie, en Grèce, au Portugal, en Norvège, aux États-Unis, au Canada, au Mexique, aux Pays-Bas, qu'avec le ministère des Affaires étrangères et les autorités locales compétentes, afin de demander l'autorisation et d'assurer la transparence à chaque étape. Nous nous ferons un plaisir de fournir aux participants toute l'information complémentaire nécessaire pour garantir le déroulement pacifique de la marche comme prévu à Rafah.

Nous avons reçu des informations selon lesquelles de nombreux participants à la marche en provenance d'Allemagne, du Maroc, d'Australie, de France, de Turquie et d'autres pays ont été arrêtés par les autorités locales. Ils voyageaient pour rejoindre la Marche mondiale vers Gaza, un effort international pacifique appelé à résoudre la crise humanitaire à Gaza.

Nous exhortons les autorités égyptiennes à libérer toutes les personnes détenues et à autoriser l'entrée de la marche, ce qui est conforme à l'intérêt déclaré de l'Égypte de voir la fin du blocus et le rétablissement de la frontière.

L'Égypte a exprimé à plusieurs reprises son inquiétude face à la crise humanitaire à Gaza et aux conditions de passage de Rafah. Soutenir ce mouvement mondial et pacifique renforcerait la position de l'Égypte en faveur de la promotion de l'accès humanitaire.

La Marche mondiale vers Gaza a réuni des milliers de personnes de plus de 80 pays et inspiré des millions de personnes dans le monde, par un engagement commun pour l'humanité. Il s'agit d'une réponse urgente et morale à la

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/exclusivas/384844-la-marche-mondiale-vers-gaza-appelle-au-passage-pacifique-et-a-la-liberation-des-detenus>



Radio Habana Cuba